

veröffentlichte am 15.01.2023:

S-POS für Girocard-Transaktionen mit PIN

Händler, kleine und mittelständische Unternehmen sowie Gewerbetreibende können mit der App Sparkasse POS (S-POS) nun auch Girocard-Zahlungen in Höhe von über 50 Euro akzeptieren. Kunden können dazu die Transaktion per PIN-Eingabe in der S-POS-App auf dem Gerät des Händlers authentifizie-

ren. Die Software-Lösung ist damit die erste Akzeptanz-App im deutschen Markt, an der auch Zahlungen mit der Girocard möglich sind. Mit dem Start der Girocard für Beträge ab 50 Euro wird die S-POS Lösung für alle gängigen Kartenzahlungssysteme in Deutschland komplettiert. Entwickelt wurde die

App von der S-Payment gemeinsam mit Payone. Das in der App integrierte digitale Terminal basiert auf einer von CCV und Rubean gemeinsam entwickelten Lösung, die gleichzeitig auf dem Händler-Smartphone installiert wird.

